



Rescatan a rehenes

CLEVELAND, 4 (AP).- Dos miembros de la policía de Cleveland (S.W.A.T.), detuvieron a una mujer que había secuestrado un avión de la compañía Pan Am. La mujer había tomado a siete rehenes, y exigía que la llevaran a Rio de Janeiro. Hubo una persona herida. (LASERFOTO).

información página 12

Corrales por Guanajuato

GUANAJUATO, 4 (NTX, EXC).-Los tres sectores del PRI se pronunciaron hoy por la precandidatura al Gobierno del Estado de Rafael Corrales Ayala.

Corrales Ayala ocupa en la actualidad el cargo de Oficial Mayor de la Secretaría de Gobernación, fue director de la Lotería Nacional, Secretario General del desaparecido Departamento de Turismo; fue asesor de Antonio Ortiz Mena en la Presidencia del BID; además jefe de Prensa y Propaganda de la UNAM y delegado del PRI en varias entidades.

El deteriorado edificio que ocupa el PRI estatal, el delegado general diputado Oscar Ramírez Mijares, ex líder de la CNC, se reunió durante cinco horas consecutivas con los dirigentes de los sectores campesino, obrero y popular, mientras que en pasillos y oficinas la expectativa de la noticia sólo se interesaba a los periodistas locales y nacionales.

les, que fueron citados a las nueve de la mañana y tuvieron que esperar "las auscultaciones" que a última hora se hacían.

Faltando diez minutos para las dos de la tarde, Ramírez Mijares recibió a los periodistas y en treinta segundos les anunció: "Nuestro partido ha decidido apoyar al licenciado Rafael Corrales Ayala como su precandidato oficial al Gobierno del Estado. Tal vez mañana o pasado, lanzaremos la convocatoria. Muchas gracias por esperar. Buenas tardes".

Antes de que hiciera el anuncio oficial en esta ciudad, por noticias procedentes de la ciudad de México, ya se conocía el nombre del "destapado". Lo que sí es significativo que hasta las ocho o nueve de la mañana de hoy todos aseguraban que el sucesor de Agustín Téllez Cruces en el Gobierno del Estado, lo sería el regente de la ciudad de México, Ramón Velasco Ibarra.

WASHINGTON, 4 (EFE).- Medios diplomáticos afirmaron hoy aquí que el embajador estadounidense en México, John Gavin, amigo personal del presidente Reagan, podría ser removido de su puesto ya que sus relaciones con el canciller mexicano, Bernardo Sepúlveda, "no son excesivamente buenas".

Al parecer, la decisión del cambio sería a pedido del secretario de Estado norteamericano, George Shultz, quien pondría en sustitución al enviado especial de Estados Unidos para Centroamérica, Harry Shlaudeman.

Sin embargo, las fuentes agregaron que la embajada de México, de gran relieve para Washington, aún no está decidida.

La información surge luego que fuentes diplomáticas en Washington afirmaban que un gran número de embajadores de Estados Unidos en Latinoamérica abandonarán sus puestos en las próximas semanas, tras una ardua negociación entre el Departamento de

Aguirre Velázquez.

Por su parte, los representantes de cuatro partidos de oposición —PST, PSUM, PAN, y PDM— coincidieron hoy en afirmar que el precandidato del PRI a la gubernatura del Estado, Rafael Corrales Ayala, no tiene arraigo político en la entidad, lo que representa la principal ventaja para sus contendientes.

Quien más se extendió en sus declaraciones fue el diputado del PST, Carlos Navarrete Ruiz, quien consideró que el todavía Oficial Mayor de la Secretaría de Gobernación, deberá enfrentar una creciente presencia política de las fuerzas de derecha y una gran efervescencia entre las filas de su propio partido (PRI) a consecuencia de las condiciones políticas suscitadas a raíz de la caída de Enrique Velasco Ibarra.

Estado y el ala conservadora del Partido Republicano.

Desde que el presidente Reagan ganase la reelección y decidiese mantener a toda su administración anterior, y entre ellos a Shultz, comenzaron los rumores sobre un importante cambio de embajadores en Latinoamérica.

Sin embargo, los nombres de Shultz parecen chocar con la oposición de los allegados más conservadores de Reagan y al parecer fue necesario un "duro forcejío" para llegar a un acuerdo básico.

El acalorado debate parece haber comenzado a solucionarse, al decidirse que el próximo enviado a Honduras será el actual encargado de la misión estadounidense en La Habana, John Ferch, que anteriormente trabajó en México.

más información página 12

Vive Coahuila frágil tregua

SALTILLO, Coah., 4.- Sin resultados concretos y virtualmente carentes de puntos de discusión comunes, las pláticas entre el PRI y Acción Nacional que algunos panistas consideraron ya como "táctica dilatoria del gobierno", se deslizaron hoy hacia el fracaso ante el cierre de las vías de diálogo por el partido oficial, que incluso ha llevado a la totalidad de sus representantes en el curso de las reuniones.

Pero en medio de las negociaciones, una sorpresa. Según el tesorero de la administración estatal, Humberto Ortega, la Contraloría del Estado comprobó un déficit de poco más de 50 millones de pesos en las arcas municipales de Monclova. Sin embargo el mismo funcionario aceptó que la auditoría a la administración de García Valdés no ha concluido.

Por otro lado, en Piedras Negras, el agente del Ministerio Público Pedro Polendo Ríos presentó a los detenidos-desaparecidos: Saúl Flores, Filiberto García, Pedro Carmona (panistas acusados de robo, lesiones y daño en propiedad ajena) y Candelario Monsiváis (miembro del PARM responsabilizado de asalto tumultuoso y rebelión). El panista Daniel Hernández Medrano fue dejado en libertad porque "no se le comprobó ningún delito".

Los detenidos denunciaron haber permanecido en cárceles clandestinas atados y con los ojos vendados.

Durante la primera conversación de las negociaciones efectuada el jueves por la noche en Saltillo, el PAN propuso la integración de Concejos Municipales en Monclova (integrado por doce panistas y dos priistas) y Piedras Negras (10 blanquiazules y dos miembros del PRI), pero la propuesta al igual que el tema de los detenidos en la ciudad fronteriza por los disturbios del sábado no se consideraron durante la reunión.

Así, sin voluntad de transigir "no negociaremos; asistimos porque nos invitó el Gobernador", dijo el PRI, la reunión navegó en

el mar de discusiones sin rumbo. Tras dos horas de polémica, Daniel Medina Arista y Consuelo Domínguez, panistas que asistían por Monclova abandonaron las pláticas por considerarlas inútiles y dijeron que se limitarían a recoger la decisión del pueblo. Horas después se anuncio la realización de una manifestación "monstruo" en Monclova para el domingo.

Al inicio del acto, el priista Carlos Cárdenas Villarreal fue expulsado por el Procurador de Justicia, Luis Treviño, porque aprovechó la ocasión para, con palabras soeces, exponer quejas personales. Culpó a los panistas de haber hecho destrozos en sus propiedades.

En su intervención, el líder estatal del PRI,

Rompen diálogo panista con el PRI y gobernador

Abraham Cepeda Izaguirre dijo no tener por qué considerar las propuestas del PAN debido a que su partido, dijo ganó las elecciones y no precisaban negociar.

La reunión adoleció de una mediación débil e incluso parcial en el caso del secretario de Gobierno Enrique Martínez y Martínez, quien aunque se abstuvo de hablar en las cinco horas que duró la reunión, reía burlonamente y daba indicaciones a los priistas.

El tricolor Dionisio Sánchez pidió al Procurador que encarcelara a los panistas presentes. Fue llamado al orden por el mediador.

Cuando Roberto Rodríguez Hernández, que asistía por el PAN de Piedras Negras, protestó por el relevo de representantes priistas, la respuesta del Procurador Treviño fue tajante: "Si no le gusta cómo se manejan las cosas la puerta está abierta". Y Rodríguez Hernández se retiró.

Prevén más inflación tras alza a gasolina

MEXICO, D.F., 4 (EXC).- Coinciendo con dirigentes de la CTM, y del Congreso del Trabajo, en que el alza en la gasolina provocaría un aumento general de precios, el diputado Adolfo García Pérez, de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), declaró que se hace indispensable la revisión trimestral de los salarios.

Mientras tanto, Francisco Hernández Juárez del Congreso del Trabajo se pronunció esta mañana en contra del aumento al precio de la gasolina "porque ello ocasionará una alza en cadena de los artículos de primera necesidad", y dijo que este incremento, junto con las modificaciones en las tarifas de consumo eléctrico obligarán al movimiento obrero a establecer nuevas estrategias para las revisiones salariales.

Añadió que los aumentos por el consumo de energía eléctrica y al precio de la gasolina obligan al Congreso del Trabajo a realizar nuevos estudios para establecer estrategias que permitan a la clase trabajadora reclamar justos incrementos en las revisiones de

contrato colectivo de trabajo.

El diputado ceterista Manuel Álvarez González, secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Industria de la Carne (SUTIC), dijo por su parte que el gobierno "debe ver con seriedad la situación en la que viven las grandes masas del país".

En contrapartida, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Jorge Chapa Salazar, señaló que la estabilidad del país es firme y que las alzas en los precios de las gasolinas, energía eléctrica, otros productos y servicios públicos, aunque generan irritación social no afecta la paz, "porque el pueblo de México comprende que debe actuarse con realismo en materia económica".

Subrayó que los aumentos en los servicios que presta el gobierno son congruentes con las "necesidades financieras del país" y agregó que el Estado también debe de ayudar con la carga social que implica la determinación de vencer en el menor tiempo posible la crisis.

más información página 4

Podrían remover a Gavin

Represión en Telmex

•Guardias golpean a empleados •Impiden reunión; 30 heridos

MEXICO, D.F., 4 (EXC).- Un grupo de empleados de seguridad de Teléfonos de México, armados con pistolas, palos y extintores, impidió violentamente esta noche una reunión que trataban de efectuar en las instalaciones de la empresa los trabajadores sindicados.

En la acción resultaron heridas por lo menos unas treinta telefonistas a las que, junto con otras más y fotógrafos de prensa, se les mantuvo en calidad de secuestrados durante unas tres horas.

Las acciones se iniciaron alrededor de las 18:30 horas, luego de que varios miembros del Sindicato de Telefonistas, entraron subrepticiamente a las instalaciones e iniciaron una serie de charlas con las operadoras de larga distancia, 05, internacional, 04 y 09.

Pocos minutos después de iniciado el mitin, más de 20 agentes de seguridad de la empresa, arremetió contra las telefonistas en forma violenta y a golpes las dispersó, utilizando los

empleados, se convirtió en un choque a que las agresiones de seguridad detuvieron Martha Hernández Prieto, la

tres, coordinadoras del Comité Ejecutivo Nacional.

Mientras unos agentes sacaron por la fuerza a las dirigentes de la coordinadora, otros cerraron las puertas con candado y los más continuaron en persecución de decenas de mujeres telefonistas, varias de ellas en estado de gravedad que no se escaparon de la violencia.

En las instalaciones de Ernesto Pugibet, se encuentran los principales servicios telefónicos del país —02, 04, 09, entre otras y servicio Lada— que a partir de ese momento quedaron trabajando a menos del 50 por ciento de su capacidad.

Pasaron casi 30 minutos antes de que los guardianes —uniformados— les permitieran el acceso para rescatar a lesionados, sin que para ello abrieran la reja, por lo que las camillas tuvieron que ser pasadas de un lado a otro, aun con las heridas, a través de las rejas que tienen aproximadamente tres metros de altura.

Para entonces, una gran multitud se había congregado fuera y dentro de las instalaciones, mientras que unos querían entrar y otros salir para responder la agresión y rescatar a sus compañeras. Empero, los guardianes de Teléfonos de México siguieron haciendo uso de la violencia y evitando que otras personas, que no fueron los de los servicios médicos o las lesionadas, traspusieran las rejas.



Atienden a herido

MEXICO, D.F., 4.- Empleados de seguridad de Teléfonos de México, armados, impidieron una reunión de sindicalistas en sus instalaciones, lo que acabó en trifulca. En la gráfica, una mujer lesionada es sacada del lugar por encima de la reja. (UNIFAX).

\$50.-

Registrado en la administración de correos como expediente 4 de febrero de 1985
54 páginas en 5 secc.